



Concours photo-Maison de l'Europe: voyage au Parlement européen de Bruxelles

publié le 03/09/2023

- suite de l'article en mai, sur notre site -

Descriptif :

Ninon, Anouk et Adrien ont pu visiter le parlement européen à Bruxelles grâce au concours-photo de la Maison de l'Europe en Charente-Maritime.

Les participants de ce concours ont été invités par l'eurodéputée Mme Laurence Farreng à un séjour à Bruxelles afin de découvrir les institutions européennes, en particulier le Parlement européen de Bruxelles. Une fin d'année scolaire palpitante pour les élèves : le séjour s'est déroulé début juillet.

Ninon, Anouk et Adrien (en 5e et 4e, cette année) ont pu partir, l'accompagnement a été assuré par les parents.

Mme Jacqueline Deneuve, présidente de la Maison de l'Europe en Charente-Maritime, a pris en charge l'organisation de ce périple dans la capitale de Belgique : visite de la ville, les institutions européennes et la Maison de l'Histoire européenne, par exemple. Un grand MERCI à Mme Deneuve, Mme Farreng et la Maison de l'Europe !

Nous attendons maintenant avec impatience les impressions des jeunes à leur retour au collège !

Ci-dessous quelques photos des participants avec leurs contributions et du voyage !

Portfolio

